

UNE QUALITÉ RIGoureuse ET SANS COMPROMIS

La qualité naît dans nos fermes, mais elle s'épanouit au sein de nos laboratoires de pointe. Grâce à des normes de qualité de référence rigoureuses et sans compromis, nous sommes en mesure d'identifier les ingrédients les plus purs, authentiques et efficaces.

Notre équipe de contrôle qualité effectue une batterie de tests physiques, chimiques et microbiologiques pour mesurer les composants et les propriétés exactes de nos huiles essentielles. Chaque test est renouvelé de nombreuses fois pendant le processus de contrôle qualité. Les essais commencent dans nos fermes et se poursuivent jusqu'aux étapes finales précédant l'expédition des produits à nos clients.

Notre équipe de scientifiques parfaitement formés et compétents réalise des tests de pointe. Citons-en quelques-uns :

- Densitométrie
- Viscosimétrie
- Réfractométrie
- Polarimétrie
- Spectrométrie de masse avec plasma à couplage inductif (ICP-MS)
- Spectroscopie d'émission optique avec plasma à couplage inductif (ICP-OES)
- Chromatographie gazeuse (GC)
- Chromatographie liquide hautes performances (HPLC)
- Spectroscopie infrarouge à transformée de Fourier
- Numération microbienne automatique
- Désintégration
- pH
- Microscopie
- Combustibilité
- Point d'éclair
- Chromatographie en phase gazeuse couplée à la spectrométrie de masse (GCMS)
- Chromatographie chirale
- Spectrométrie de masse à rapport isotopique (IRMS)

Nos laboratoires peuvent certes mener tous ces essais, mais nous avons également recours à des laboratoires indépendants pour compléter nos essais en interne. Chacun de ces laboratoires a recours à des scientifiques parfaitement compétents et formés.